





Кабельная катушка для походов / яхтинга Garant® G CEÉ 2 IP 44

Для кратковременного использования вне помещений, защита IP 44.

- Угловой разъем 230 В / 16 А СЕЕ, включая комбинированную евро розетку 230 В с самозакрывающейся крышкой + розетка СЕЕ 230 В / 16 А.
- Катушка удлинителя с вилкой и задней розеткой.
- Инновационная и эргономичная направляющая для кабеля «cable-pilot» для идеального управления кабелем во время сматывания. Ручка переставляется на любую сторону и позволяет легко переносить и хранить кабели. Легко сматывать левой или правой рукой.
- С поворотной ручкой для удобного сматывания.
- Корпус катушки изготовлен из коррозионностойкой оцинкованной стали, закрепленной на прочной раме из оцинкованной стали.
- Кабель ВРЕПахх чрезвычайно прочный, холодостойкий при температуре до -35° C, устойчивый к маслам и ультрафиолетовому излучению и устойчив к
- Плавкий предохранитель, индикатор показывает перегрев и перегрузку.

Garant® G CEE 2 IP 44 Cable Reel for Camping/Yacht Marina For universal outdoor use and permanent use on sites, IP 44.

- 230 V/16 A CEE angle connector including 230 V Schuko combination socket with self-closing lid + 230 V/16 A CEE connector.
- Extension cable reel with plug and trailing socket.
- Innovative and ergonomic cable guide handle "cable pilot" for perfect cable-management during winding. Handle commutes on both sides and allows easy carrying and cable storage. For right and left handed easy to rewind.
- Rotary handle for comfortable rolling up.
- Reel body made from special plastic fitted to a galvanised steel tube frame.
- The BREMaxx*-cable is extremely sturdy, applicable down to -35 °C, oil- and UV-resistant and highly abrasion-resistant.
- Thermal cut-out protection, indicator shows overheating or overloading.

онструкция защищена<mark>, пат</mark>ент заявлен /design protected, patent pending











Артикул №. / Product number		1182470	
Штрих-код / EAN-Code		4007123654451	
VPE / UP		1	
Длинна кабеля / Cable length		18 м.	
Дополнительная длина кабеля / Additional cable lengt	h	2 м.	
Обозначение кабеля / Cable designation		AT-NO7V3V3-F 3G2,5	
Материал изоляции кабеля / Cable quality		BREMaxx°	
Цвет кабеля / Cable colour		оранжевый / orange	
Степень защиты (IP) / Degree of protection (IP)		IP44	
Катушка - Ø / Reel - Ø		290 мм.	